
ATA DO CONSELHO FISCAL

A'l'A N' 0512025 Data: 1310512025

LOCAI: SCCIC dA CAIXA DE APOSEN'|ADORIA E PENSÃO POS SERVIDORI]S PUBI,ICOS
DE BEBERIBE

Membros Presentes:
. Adiel Cosme Dantas;
. Aldenio Mendes de Lima;
n Fr:rnciézio Leonilio da Silva;
. Anacisa de Almeida Gama;
. Jozildo Araújo da Costa Lima;
o Wilson Monteiro da Silva.

Membros Auscntes:
. Aneli Ferreira Lima;
. Maria Graciela Afonso dos Santos;
. Maria Eunice Carneiro da Costa;
. Sonata Sisneide de Ahneida lren'eira Campos;
. Francisco Renan Sornbra Ferreira;
. Cleane Peleila Santos.

Prcsidentc do Conselho Fiscal: Anacisa de Almeida Gama

Designação dos Membros:

o Adiel Cosme Dantas - Iitular representante do Poder Executivo;
. Aldenio Mendes de I-in-ra - Titular representaute do Poder Executivo;
o Wilson Monteiro da Silva - fitulal representante do Poder Executivo;
. Aneli Ferreira Lima - Suplente representante do Podel Executivo;
. Maria Glaciela Afonso dos Santos - Suplente representante do Poder Executivo;
. Cleane Pereira Santos - Suplente representante do Poder Executivo;
. Flanciézio [.eonílio da Silva - Titular lepresentante dos Servidores;
. Anacisa de Almeida Garna - Titular representante dos Servidores;
o .Tozildo Arairjo da Costa Linia - Titular representante dos Servidoles;
. Maria Eunice Carneiro da Costa - Suplente representante dos Servidores;
o Sonata Sisneide de Almeida Felreira Campos - SuplerÍe representante dos Servidores.
o Francisco Renan Sombra Feueila- Suplente representante dos _Servidores.

Convidzrdo(s) Presente(s) :

; Aos treze dias do rnês de maio do ano de dois mil e vinte e cinco, às nove horas,
i reuniu-se, orclinariamente, no auditório da Caixa de Aposentadolia e Pensão dos

Servidoles Mur-ricipais de Beberibe CAPESR, o Conselho Fisoal clesta

' instituição, com a presença dos seguintes membros: Adiel Cosme I)zrntas,
'Aldenio Mendes cle Lima, Anacisa de Almeida Gama, Franciézio Leonílio da

Silva, Jozildo Araújo da Costa Lima e Wilson Monteiro da Silva. A presiclente clo

. Conselho F'iscal, a senhora Anacisa Gama, sauclou a todos com um coldial bom

dia e, na sequência, apresentott a pauta de tlabalho, destacando lll0lpars



Deliberações ;

t,

ássuntos í r.r.. discutidos, Aàntr. àles: Leitura da Ata da reunião anterior e

Continuação da elaboração do Parecer Fiscal do ano de 2024. Continuando
fez a leitura da Ata da últirna reunião realizada pelo Conselho Fiscal, que foi
discutida, colocada em votação e aprovada por todos os membros presentes. A
presidente do Conselho Fiscal iniciou os trabalhos analisando as rentabilidades
alcançadas pela carteira nos fundos de investimento dos meses de janeiro a

dezembro do ano de 2024 e falou ainda que mediante as rentabilidades seria
elaborado um gráfico de evolução. O seúor Aldenio Mendes sugeriu que fossem
analisadas as rentabilidades da carteira de investimento mensalmente. Ele falou
que a análise nos investimentos no decorrer dos anos passffá a ser mais
importante, pois o aporte vai dirninuindo, consequentemente aumentará o número
de segurados e o saldo nas rentabilidades é o que possibilitará os pagamentos de
aposentados e pensionistas nos próximos anos. O senhor Aldenio Mendes falou
não concordar com essa mudança na lei em que houve uma diminuição na
alíquota complementar, atrelando isso as rentabilidades computadas no final do
ano, e caso não bata a meta, aí a prefeitura complementará com essa diferença
que falta. Afirmando ele que isso pode gerar um caos bem maior, pois para a
realidade de hoje, o cenário econômico é bom, porém isto pode mudar caso o
mercado financeiro apresente uma queda. A presidente do Conselho Fiscal
afirmou que o senhor Andre Dieb havia enviado uma documentação para ela da
empresa NUI Consultoria, que presta assessoria para a CAPESB, porém e uma
documentação muita extensa com diversas páginas, essa apostila traz todo o
trabalho de análise em investimentos feitos pela NUI Consultoria. Ela explicou as

rentabilidades correspondentes aos anos de 2018 a 2023, perante análise feita
através de gráficos. Aftrmou então, que disponibilizaria todo esse material no
grupo do Conselho Fiscal para ser analisado pelos membros. A presidente então
destaca os assuntos que constarão no parecer, QUe seriam; o patrimônio, a
evolução atuarial, a análise das folhas de pagamento e também a questão dos
parcelamentos, Ela lembrou ainda que no dia seguinte teríamos uma reunião
extraordinária onde seriam apresentados o estudo atuarial e o balancete financeiro
do ano de 2024, e que após as explicações feitas, este material constará no
relatório do parecel fiscal. A presidente falou que o secretário do Conselho de
Previdência havia solicitado qlle este parecer fosse concluído paru ser
apresentado na próxima reunião ordinária deles que acontecerá na terça- feira dia
20 neste mês de maio. Após um longo um período de debates, ficou marcado que
o Conselho Fiscal retornasse para a CAPESB na quinta-feira para a conclusão
deste trabalho. O senhor Franciézio Leonílio sugeriu que se concluísse esse
trabalho no clia seguinte após a apresentação que acontecerá junto ao Conselho de
Previdência, entáo o Conselho Fiscal se reuniria para a conclusão deste trabalho
ate o meio-dia. O senhor Aldenio Mendes afirmou ter feito um relatório do
último Congresso que participamos no Estado de Pernambuco, e que iria
disponibilizar esse trabalho no grupo para ser analisado, e serem moditicados
alguns pontos, caso fosse necessário, A presidente, do Conselho Fiscal afirmou
está aguardando ainda os slides do curso que não havia sido disponibilizado, e

continuou falando sobre o pagamento da jeton dizendo ela não ter coúecimento
se existia uma lei que já r'egulamentasse que o pagamento da jeton seria destinado
apenas aos conselheiros que possuírem a certiÍicação. O senhor Aldenio Mendes
reitera que isto foi apenas uma sugestão, ou melhor, um mecanisrno para selvir

I ae motivação para que os conselheiros obti suas certificações. A
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' presidente falou ainda, com a relação ao pagamento das diárias em que tomou
, conhecimento de algumas pessoas que participaram do congresso, afirmando eles
, que os custos e gastos feitos durante o Conglesso pelos conselheiros, os mesmos
I seriam ressarcidos com os valoles das despesas. E disse ainda que, se precisa ver
i esse assunto com urgência para resolver essa questão das diárias a serem
concedidas aos memblos dos conselhos da CAPESB. O senhor Franciezio
Leonílio, falou que o ente é o grande responsável pôr dar condições financeiras

, para qlre os conselheiros participem de Congressos e Cursos de formação. O
senhol Aldenio Mendes fez a seguinte observagão, se a CAPESB em todos os

, anos está devolvendo dinheiro, ele não ver ser necessário, esse tipo de economia,
I em não se galantir a participação dos conselheiros em cllrsos, já que todos os
, anos existem sobras de recursos. Foi falado ainda entre os conselheiros que a
CAPESB se organizasse colocando no seu planejarnento anual os gastos com
Cursos e Congressos assegurando aos conselheiros o direito em se capacitarem.
O senhor Flanciézio Leonílio, enfatiza que já via solicitado isto em reuniões
anteriores e que o jurídico havia se comprometido juntamente com o diretor'
financeiro em disponibilizar esse planejamento anual para todo o grupo e até o
momento, isso não havia sido feito. Nada mais a ser tratado, a presidente do
Conselho Fiscal, a senhora Anacisa Gama deu por encerrada esta reunião, da qual

r eu, FLanciézio Leonílio da Silva, secretário deste Conselho Fiscal, lavrei e

subscrevi a presente ata, qlre, após lida, será assinada por todos os membros do
Conselho Fiscal que estiveram plesentes na reunião ordinária do mês de maio do
ano de 2025.

Responsável pela elaboração da Ata: F'ranciézio Leonílio da Silva
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MEMBROS DO CONSELIIO FISCAL PRESEMES.
ANACISA DE ALMEIDA GAMA ,- L4arr6-v. ,

ALDBNIO MENDES DE I,IMA

ADIBL COSME DANTAS

JOZILDO ARAUJO DA COSTA LIMA

WILSON MONTEIITO DA SII,VA

FRANCI ZIO LEON
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REPRESENTANTES DO PODER EXECUTIVO

TITULARES FREQUENCIA

Adiel Cosme Dantas (CPF: 616.802.303-87)

Atdênio Mendes de Lima (CPF:509.692.933.12)

Wilson Monteiro da Silva (CPF: 239.970.873-34)

SUPLENTES

Aneli Ferreira Lima (CPFr 421.681.633-91)

Maria Graciela Afonso dos Santos (CPF: 026.755.313-75

Cleane Pereira Santos (CPF: 026,956.603-16)

REPRESENTANTES DOS SERVIDORES

TITULARES

Anacisa de Almeida Gama (CPF: 232.349.203-91\

Franciézio Leonílio da Silva (CPF: 642.811.593-04)

Jozildo Araújo da Costa Lima (CPF: 946.999.333-00)

SUPLENTE

Francisco Renan Sombra Ferreira (CPF: 022.317,423-81)

Sonatn Sisneide de Almeida Ferreira Campos (CPF:

430.821.493.,91)
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